
Desechando, pues, toda malicia ... 
desead, como niños recién nacidos, 

la leche espiritual no adulterada ...  
si es que habéis gustado 
la benignidad del Señor.

Desechando, pues, toda malicia ... 

desead, como niños recién nacidos, 

la leche espiritual no adulterada ...  

si es que habéis gustado 

la benignidad del Señor.
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Hasta aquí nos

ha ayudado el Señor

1º Samuel  7:12

“LA SOLEDAD 
EN UN MUNDO DE RUIDO”

www.eebvng.com

“En Cristo Jesús: 
la identificación y 

definición del Creyente” 

34
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 " Al oír esto,
 se compungieron de corazón, 

y dijeron a Pedro 
y a los otros apóstoles: 

Varones hermanos, 
¿qué haremos?"

LA TRANSFIGURACIÓN DE 
JESUS

“Porque a vosotros os es 
concedido a causa de Cristo, 

no solo que creáis en Él,
sino también que 

padezcáis por Él,” 

“Mas él, conociendo los pensamientos de ellos, les dijo: Todo reino dividido contra sí mismo, es asolado; y una casa dividida contra sí misma, cae.”

“Haya, pues, 
en vosotros este 
sentir que hubo también en 
Cristo Jesús,”
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Efesios 1:5

www.eebvng.com

Església Evangèlica Baptista 
de Vilanova i la Geltrú

23-326 d’agost de 2023 

“… en amor habiéndonos
predestinado para ser       

adoptados hijos Suyos”

Éxodo 12:14a
www.eebvng.com

22-45

6 de novembre de 2022
Av. del Garraf 24

Església Evangèlica Baptista 
de Vilanova i la Geltrú

“Y el Señor dijo a Josué:
 Mira, he entregado en tu

 mano a Jericó y a su rey con 
sus valientes guerreros.”
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BUTLLETÍ   DOMINICAL

Av. del Garraf 24Església Evangèlica Baptista de Vilanova i la Geltrú

¿Y no hará Dios justicia a sus 

escogidos, que claman a Él día 

y noche? ¿Se tardará mucho en 

responderles?

Lucas 18:7 LBLA

https://www.facebook.com/Antonio-Cruz-Su%C3%A1rez-91657830325/
https://www.facebook.com/Antonio-Cruz-Su%C3%A1rez-91657830325/
https://www.youtube.com/channel/UC8hbOY2_kCcH3SAYjJlf_BQ
https://eebvg.com
http://www.ibste.org
http://www.ibste.org
https://www.puertasabiertas.org/es-ES/actualidad/todos/violencia-extrema-17-cristianos-asesinados-en-manipur/
https://www.eebvng.com/
https://www.eebvng.com/
https://www.eebvng.com/
https://www.youtube.com/channel/UCXHNFPSqGVAOzeMBFKOpalA
http://www.ibste.org
http://www.ibste.org
http://www.ibste.org
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.youtube.com/channel/UCXHNFPSqGVAOzeMBFKOpalA
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
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el hijo pródigo
Lucas 15:11-32   También dijo: Un hombre tenía dos 

hijos; 12 y el menor de ellos dijo a su padre: 
Padre, dame la parte de los bienes que me 
corresponde; y les repartió los bienes. 13 No 
muchos días después, juntándolo todo el hijo 
menor, se fue lejos a una provincia apartada; y allí 
desperdició sus bienes viviendo perdidamente. 
14 Y cuando todo lo hubo malgastado, vino una 
gran hambre en aquella provincia, y comenzó a 
faltarle. 15 Y fue y se arrimó a uno de los 
ciudadanos de aquella tierra, el cual le envió a su 
hacienda para que apacentase cerdos. 16 Y 
deseaba llenar su vientre de las algarrobas que 
comían los cerdos, pero nadie le daba. 17 Y 
volviendo en sí, dijo: ¡Cuántos jornaleros en casa 
de mi padre tienen abundancia de pan, y yo aquí 
perezco de hambre! 18 Me levantaré e iré a mi 
padre, y le diré: Padre, he pecado contra el cielo y 
contra ti. 19 Ya no soy digno de ser llamado tu 
hijo; hazme como a uno de tus jornaleros. 20 Y 
levantándose, vino a su padre. Y cuando aún 
estaba lejos, lo vio su padre, y fue movido a 
misericordia, y corrió, y se echó sobre su cuello, y 
le besó. 21 Y el hijo le dijo: Padre, he pecado 
contra el cielo y contra ti, y ya no soy digno de ser 
llamado tu hijo. 22 Pero el padre dijo a sus 
siervos: Sacad el mejor vestido, y vestidle; y 
poned un anillo en su mano, y calzado en sus 
pies. 23 Y traed el becerro gordo y matadlo, y 
comamos y hagamos fiesta; 24 porque este mi 
hijo muerto era, y ha revivido; se había perdido, y 
es hallado. Y comenzaron a regocijarse. 25 Y su 
hijo mayor estaba en el campo; y cuando vino, y 
llegó cerca de la casa, oyó la música y las 
danzas; 26 y llamando a uno de los criados, le 
preguntó qué era aquello. 27 Él le dijo: Tu 
hermano ha venido; y tu padre ha hecho matar el 
becerro gordo, por haberle recibido bueno y 
sano. 28 Entonces se enojó, y no quería entrar. 
Salió por tanto su padre, y le rogaba que entrase. 
29 Mas él, respondiendo, dijo al padre: He aquí, 
tantos años te s i rvo,  no habiéndote 
desobedecido jamás, y nunca me has dado ni un 
cabrito para gozarme con mis amigos. 30 Pero 
cuando vino este tu hijo, que ha consumido tus 
bienes con rameras, has hecho matar para él el 
becerro gordo. 31 Él entonces le dijo: Hijo, tú 
siempre estás conmigo, y todas mis cosas son 
tuyas. 32 Mas era necesario hacer fiesta y 
regocijarnos, porque este tu hermano era 
muerto, y ha revivido; se había perdido, y es 
hallado.

el espíritu inmundo
Mateo 12:43-45  Cuando el espíritu inmundo sale del 

hombre, anda por lugares secos, buscando 
reposo, y no lo halla. 44 Entonces dice: Volveré a 
mi casa de donde salí; y cuando llega, la halla 
desocupada, barrida y adornada. 45 Entonces 
va, y toma consigo otros siete espíritus peores 
que él, y entrados, moran allí; y el postrer estado 

de aquel hombre viene a ser peor que el primero. Así 
también acontecerá a esta mala generación.

Lucas 11:24-26    Cuando el espíritu inmundo sale del 
hombre, anda por lugares secos, buscando reposo; y 
no hallándolo, dice: Volveré a mi casa de donde salí. 
25 Y cuando llega, la halla barrida y adornada. 26 
Entonces va, y toma otros siete espíritus peores que 
él; y entrados, moran allí; y el postrer estado de aquel 
hombre viene a ser peor que el primero.

el fiel y el mal siervo
Mateo 24:45-51  ¿Quién es, pues, el siervo fiel y prudente, al 

cual puso su señor sobre su casa para que les dé el 
alimento a tiempo? 46 Bienaventurado aquel siervo al 
cual, cuando su señor venga, le halle haciendo así. 47 
De cierto os digo que sobre todos sus bienes le 
pondrá. 48 Pero si aquel siervo malo dijere en su 
corazón: Mi señor tarda en venir; 49 y comenzare a 
golpear a sus consiervos, y aun a comer y a beber con 
los borrachos, 50 vendrá el señor de aquel siervo en 
día que este no espera, y a la hora que no sabe, 51 y lo 
castigará duramente, y pondrá su parte con los 
hipócritas; allí será el lloro y el crujir de dientes.

Lucas 12:42-48   Y dijo el Señor: ¿Quién es el mayordomo 
fiel y prudente al cual su señor pondrá sobre su casa, 
para que a tiempo les dé su ración? 43 
Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su señor 
venga, le halle haciendo así. 44 En verdad os digo que 
le pondrá sobre todos sus bienes. 45 Mas si aquel 
siervo dijere en su corazón: Mi señor tarda en venir; y 
comenzare a golpear a los criados y a las criadas, y a 
comer y beber y embriagarse, 46 vendrá el señor de 
aquel siervo en día que este no espera, y a la hora que 
no sabe, y le castigará duramente, y le pondrá con los 
infieles. 47 Aquel siervo que conociendo la voluntad 
de su señor, no se preparó, ni hizo conforme a su 
voluntad, recibirá muchos azotes. 48 Mas el que sin 
conocerla hizo cosas dignas de azotes, será azotado 
poco; porque a todo aquel a quien se haya dado 
mucho, mucho se le demandará; y al que mucho se le 
haya confiado, más se le pedirá.

el festín de bodas
Mateo 22:2-14  El reino de los cielos es semejante a un rey 

que hizo fiesta de bodas a su hijo; 3 y envió a sus 
siervos a llamar a los convidados a las bodas; mas 
estos no quisieron venir. 4 Volvió a enviar otros 
siervos, diciendo: Decid a los convidados: He aquí, he 
preparado mi comida; mis toros y animales 
engordados han sido muertos, y todo está dispuesto; 
venid a las bodas. 5 Mas ellos, sin hacer caso, se 
fueron, uno a su labranza, y otro a sus negocios; 6 y 
otros, tomando a los siervos, los afrentaron y los 
mataron. 7 Al oírlo el rey, se enojó; y enviando sus 
ejércitos, destruyó a aquellos homicidas, y quemó su 
ciudad. 8 Entonces dijo a sus siervos: Las bodas a la 
verdad están preparadas; mas los que fueron 
convidados no eran dignos. 9 Id, pues, a las salidas de 
los caminos, y llamad a las 
bodas a cuantos halléis. 10 Y 
saliendo los siervos por los 
caminos, juntaron a todos los 
que hallaron, juntamente malos 
y buenos; y las bodas fueron 
llenas de convidados. 11 Y 
entró el rey para ver a los...

.../...

PARÁBOLAS DE JESÚS (IV)

http://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/Indices/INDICE-art-Armando.htm


Los comentarios de la Biblia Plenitud 
nos aclara que esta historia, más que 
una comparación, es un contraste 
entre un juez injusto y Dios, entre la 
viuda y un hijo de Dios.

Por otra parte Barclay nos dice que 
este no habría sido un juez judío, 
porque las disputas entre judíos eran 
traídas a los ancianos. “Este juez era 
uno de los magistrados nombrados y 
pagados ya fuera por Herodes o por 
los romanos. Tales jueces eran 
notorios”. (Barclay)

Un tema significativo en esta historia 
es la persistencia de aquella viuda 
aun sabiendo que él era injusto. 
Nosotros, como cr ist ianos, no 
debemos presentarnos a Dios como 
la viuda, al menos no con esos 
sentimientos futuros y lejanos, como 
quizás o tal vez. La Biblia nos enseña 
que podemos venir ante Dios con 
confianza, creyendo, y con seguridad 
que nos escucha, y si nos escucha al 
cien por cien nos responde siempre.

Por nuestra parte persistir en la 
oración no quiere decir que pasemos 

24h al día arrodillados, no del todo. 
Pero sí que tengamos siempre un 
espíritu de oración y que siempre 
confiemos en Dios, que tengamos 
p resen te ,  aún  sob re  nues t ro 
entendimiento, que Dios es justo, 
siempre justo, y Su justicia no se nos 
da para quitarnos de encima, o por ser 
pesados, realmente Su justicia es 
verdadera y fuera de este mundo, 
pero tengamos la seguridad de que la 
Justicia de Dios es mucho mejor que 
buena.

Para algunos esta parábola supone 
q u e  p o d e m o s  v e n i r  a  D i o s 
insistentemente y así Dios dará 
respuesta a cualquier petición, y esto 
no  es  co r rec to .  No  podemos 
convencer a Dios, no podemos 
acorralarlo... Aunque en líneas más 
arriba dije que Dios responde todas 
las oraciones, en muchas oportu-
nidades Dios dice que no, y no por 
esto Dios es injusto o incapaz. Dios 
qu iere s iempre lo  mejor  para 
nosotros, aun así no siempre nos dice 
que sí a todo. Por esto el inmenso 
contraste de esta parábola. Jesús 
mismo nos enseña a orar... Padre que 
se haga tu voluntad, ésta es la 
dirección correcta para motivar 
nuestras oraciones. La justicia de 
Dios no debería asustarnos ni 
deprimirnos, deberíamos descansar 
en Su justicia verdadera y eterna. 
N u e s t r a  f e r v i e n t e 
oración a Dios para que 
se haga Su voluntad es 
lo esencial, confiamos 
en que cuando Jesús 
venga por Su Iglesia 
hará just ic ia a Sus 
escogidos.
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 CENA PARA  AGENDAR
Próximas fechas especiales 

Domingo 17,  Reunión matrimonios 
                       y comida

Septiembre

Octubre

Lunes 11,  Parada en la Rambla

Sábado 7,  Olimpiadas
                  evangélicas

UNA  VIUDA  PERSISTENTE... (Lucas 18:1-8)

Sábado 2,  Reunión reinicio actividades

Se inician las clases de PPS (apúntate)

Arturo Requena



[

DE TODO UN POCO

SOLUCIÓN AL ANTERIOR

JEROGLÍFICO 083

MELQUISEDEC

— ¿Qué le dijo el 1 al 10? 
— Para ser como yo, tienes que ser sincero.

— ¿Qué hace una abeja en el gimnasio?
— ¡Zum-ba!

El amor de Dios nunca se agota, ni 
siquiera cuando el nuestro lo hace.

Personaje bíblico relacionado 
con estos dibujos

—¿Por qué los pájaros no usan 
Facebook? 
— Porque ya tienen Twitter.

— ¿Sabes por qué no se puede discutir 
con un DJ? 
— No sé.
— Porque siempre están cambiando de tema.

Dios nunca te llevará a donde Su gracia 
no pueda protegerte.

Dios no necesita que seamos perfectos, 
solo que estemos preparados.

—¿Qué le dijo el semáforo al coche?
— No sé.
— No me mires que me estoy 
cambiando.

Dios nunca se ha equivocado al elegirte, 
no te subestimes.

El amor de Dios no se basa en lo que 
eres, sino en lo que Él es.

La oración no es la última opción, es la 
primera línea de defensa.

 Un grupo de ochenta hombres que 
combatían un incendio en un bosque estaba a 
punto de ser cercado sin que se diera 
cuenta. El piloto de una avioneta contra-
incendios viendo la situación, arriesgó su 
vida al volar lo suficientemente bajo como 
para enviar a esos hombres mensajes 
arrojados con lastre. Lo hizo tres veces, 
advirtiéndoles de que estaban casi 
cercados por completo por el fuego, pero 
que él podía ver una salida aún practicable y 
que los guiaría hasta que estuviesen en lugar 
seguro.

  Cuando comprendieron el peligro, 
al instante abandonaron sus herramientas y 
siguieron corriendo a su guía aéreo. 
Alcanzaron así un estrecho corredor 
trazado entre las llamas y llegaron todos a 
la carretera sanos y salvos.

 Esos hombres no perdieron su 
tiempo en discutir el contenido de los 
mensajes  a  f i n  de  aver iguar  qué 
probabilidades existían de que fuesen 
verídicos. Tampoco buscaron otra salida. 
Creyeron a la única persona que podía 
observar toda la escena; corrieron por su 
vida y fueron salvos.

 A veces, un consejero familiar 
puede ayudar en tiempos de crisis de un 
matrimonio, puesto que puede ver la 
situación desde otra perspectiva (y su 
enfoque puede salvar el futuro de la familia). 

 Y,  s i  me permites,  también 
podemos aplicar este relato a otra esfera.  
Dios, el único que puede abarcar toda la 
escena de este mundo trastornado, y toda  
nuestra historia personal, nos invita a creer 
en Su Palabra. Propongo 
q u e  n o  b u s q u e m o s 
inútilmente otros medios 
de salvación. Escuchemos al 
que dice: “Yo soy el camino, 
y la verdad, y la vida; nadie 
viene al Padre sino por mí” 
(Juan 14:6).

 ¿Qué te parece?

UNA ÚNICA SALIDA

Eduardo Bracier



VERDADEROS ADORADORES
Pero la hora viene, y ahora es, cuando los 
verdaderos adoradores adorarán al Padre en 
espíritu y en verdad, porque también el Padre 
tales adoradores busca que le adoren. 
(Juan 4:23)
Esta escena tiene un valor muy especial para 
todos aquellos que deseamos conocer mejor a 
nuestro Dios. Es una de esas pocas ocasiones en 
las cuales Jesús revela, con palabras, los deseos 
del Padre. No podemos dejar de sentirnos 
descolocados frente a su revelación, pues en 
medio de una discusión acerca de las «formas» 
de la adoración -algo absolutamente efímero 
(pero que no ha dejado, sin embargo, de 
seducirnos una y otra vez)- Cristo introduce una 
frase que sorpresivamente nos lleva a considerar 
lo que es la «esencia» de la adoración.
Uno de los aspectos de su declaración salta a la 
vista inmediatamente: existen dos clases de 
adoradores, los verdaderos y los falsos. No hace 
falta remarcar que si un adorador es falso, en 
realidad no es un adorador, sino alguien que 
asume el papel de adorador. Esto nos obliga a 
meditar en nuestras propias experiencias de 
adoración: ¿realmente adoramos o fingimos estar 
adorando durante los momentos públicos 
destinados a esta actividad?
Con sólo pensar en esto nos damos cuenta de 
cuál es la diferencia entre una cosa y la otra. El 
falso adorador es, precisamente, el que considera 
a la adoración como una actividad. Es decir, por 
momentos deja lo que está haciendo para 
dedicarse a una nueva actividad: la de expresar 
adoración al Padre. No está haciendo más que 
asumir los movimientos e incorporar las palabras 
apropiadas a tal actividad. Quizás las ha visto en 
otros y las sabe imitar con facilidad. De todas 
maneras, en su mente la adoración es una de las 
tantas actividades relacionadas con la vida 
espiritual.
Cuando Cristo habla del verdadero adorador, no 
está describiendo las actividades de una persona; 
está haciendo referencia a lo que una persona es. 
La adoración es, en última instancia, el resultado 
de un dramático y profundo encuentro con Dios. El 
verdadero adorador que el Padre anhela es el que 
adora en espíritu y verdad. Es una persona que 
combina la realidad espiritual producida por el 
Espíritu de Dios y la purificación del ser interior que 
viene por medio de la verdad eterna. Es decir, es 
una persona que refleja con todo su ser la relación 

1en la que está profundamente envuelta.

Abel NuñoCompilado por 

1 Shaw, C. (2005). Alza tus ojos. San 
José, Costa Rica, Centroamérica: 
Desarrollo Cristiano Internacional.

¡Qué título! ¿Quién podría pretender 
tenerlo? Dios lo da a todos los que 
reciben a Jesús como su Salvador. Tal 
como mis padres me dieron apellidos 
cuando nací. 

La Biblia nos dice: Mas a todos los que 
le recibieron, a los que creen en su 
nombre, les dio potestad de ser hechos 
hi jos de Dios; los cuales no son 
engendrados de sangre, ni de voluntad 
de carne, ni de voluntad de varón, sino 
de Dios. (Juan 1:12-13). Los que creen 
en Jesús nacen de nuevo, reciben Su 
vida, la vida eterna. Dios los llama Sus 
hijos. Dios desea que manifestemos los 
mismos caracteres que Él. Él es la luz (1 
Juan 1:5) y nos pide que andemos como 
hijos de luz (Efesios 5:8), también es 
amor (1 Juan 4:8) y el Espíritu Santo 
d e r r a m a  S u  a m o r  e n  n u e s t r o s 
corazones (Romanos 5:5) para que lo 
vivamos en todas nuestras relaciones, 
sobre todo con nuestros hermanos y 
hermanas de la familia de Dios. 

También existe una casa familiar en la 
que todos los hijos de Dios vivirán un día. 
Esta es la casa del Padre (Juan 14:2). 
Una gran herencia espera a todos los que 
componen la familia. Dicha herencia está 
reservada en los cielos (1 Pedro1:4) y no 
puede desaparecer ni perder su valor. 
Pero lo más hermoso de todo es que 
t e n g o  u n  P a d r e  q u e  m e  a m a 
incondicionalmente y siempre vela sobre 
mí. El padre mismo os ama (Juan 16:27) 
¿perteneces a esta familia? 

Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, 
para que seamos llamados hijos de Dios; 
... ahora somos hijos de 
Dios,... (1 Juan 3:1-2) 

El amor de Dios ha sido 
derramado en nuestros 
corazones por el Espíritu 
Santo que nos fue dado. 
(Romanos 5:5).

HIJOS DE DIOS

Luis Villegas



BOSQUEJO
Mensaje del domingo 6 de agosto. Dios mediante será culto presencial y virtual. El pastor 
Éric Rodríguez  nos hablará sobre Lucas 18:1-8

“LA ORACIÓN: HERRAMIENTA DE SUPERVIVENCIA ETERNA”

I - La necesidad de la oración

II - La motivación para la oración

III - La llamada de atención



- , las  horas en Radio "Bona Nova" 107.1 Mhz de la FM o en la web cada día 24:00
http://www.radiobonanova.com  <--- Están en renovación

- de mes alrededor de las ,  emite el programa Néixer cada último domingo TV310:00
de Nou.

-  entre las y las  se emite por  el programa: Buenas cada domingo TV29:15 10:00
Noticias TV. 

- cada  a las  culto presencial y a través de YouTube domingo 11:15
(youtube.com/channel/UCiBhaoiMntNZ5HNiNzXnBOg). (Culto en directo 
Església Vilanova) 

ACTIVIDADES

16:30 20:00
Viernes Domingo

Sábado

Miércoles

Reunión presencial de 
estudio bíblico y oración

11:15
Culto presencial y 
por YouTube [Ver 

Abajo]

 

  

 

    

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 

  
 

 

MINISTERIOSdel 7  al  12
Marisa

Rosa Micó
Hoy

Próximo

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión de señoras
[Ver Abajo]

10:45-11:00
Tiempo de 

oración 

JÓVENES

Podéis ver sus actividades en Instagram:

https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es

11:15
 Escuelas dominicales 

para niños

SPABUELOS.ORG
Sólo para 

Abuelos es una 
iniciativa de 
abuelos y 

abuelas cristianos 

Día 28 Preside: ---
Mensaje: --- Miguel A. Segura

Rosi S.

Joaquín

del 14 al 19

El LLANTO
Llorar: poder llorar amargamente

 cuando una pena azota nuestra vida, 

es bálsamo que calma las heridas. 

Alivio y desahogo del sufriente.

Qué triste es quién no puede este torrente

 dejar salir de su alma dolorida.

 El fuego que en las lágrimas se anida

 devoran su interior cual lava ardiente. 

Llorar no es malo, el llanto rehabilita

 Jesús también lloró muy conmovido 

y, tras su llanto, a un hombre resucita. 

Quien llora es, con amor, compadecido. 

Quien no puede, quien más lo necesita, 

consúmese en su pena inadvertido.

Daniel Nuño

NO HAY
 

Reunión 
de señoras

Web del boletín: https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html

José Gallego

http://www.radiobonanova.com/
https://youtu.be/hkjijRBShQk
http://youtube.com/channel/UCiBhaoiMntNZ5HNiNzXnBOg
https://youtu.be/hkjijRBShQk
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://spabuelos.org/
https://spabuelos.org/
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html


Antiguo Testamento 
 (Un capítulo por cada día laboral) por Nahúm Tapia

Lunes  

7 de agosto Génesis 23

F Si Sara se casó con Abraham según la 
costumbre del Próximo Oriente Antiguo, 
disfrutaron de aproximadamente 112 años 
hasta que murió (v1). 50 años casados desde 
que Dios los llamó a dejar los ídolos y su casa 
para servir al Dios verdadero. En su camino 
de fe pasaron por diferentes problemas 
matrimoniales. Pero a pesar de estos, los dos 
quisieron seguir viviendo como Dios les había 
dicho, maduraron juntos en su fe y agradaron 
al Señor. Abraham quería honrar la vida y 
dedicación de su mujer al Señor. 

F ¿Cuándo fue la última vez que reconociste 
el buen trabajo de tu cónyuge? Díselo. ¿Cómo 
puedes animarlo a que siga haciendo aquellas 
cosas que está haciendo bien? Si no estás 
casado, ¿cómo puedes ayudar a los 
matrimonios a que sigan siendo fieles a Dios y 
a sus cónyuges?  

Martes

8 de Agosto Génesis 24

F Abraham se preocupa por el futuro 
amoroso de su hijo (v2-3), aunque podría 
conseguirlo de muchas otras formas (v3) 
quiere que su matrimonio sea conforme a los 
planes que Dios quiere (v7). Y no le importó 
invertir en lo necesario para ello, perdiendo a 
su criado más antiguo y el desequilibrio que 
produciría eso en su hogar. Dios honró su 
actuar y proveyó el matrimonio que Isaac 
necesitaba (v66) y que seguiría el plan de 
Dios para restaurar Su mundo.  

F ¿Estás invirtiendo dinero, recursos y 
tiempo en que tus hijos puedan conocer a 
personas que agraden al Señor si se casan con 
ellas? Iglesia, reuniones de jóvenes, 
campamentos… valen la pena. Si no tienes 
hijos, ¿cómo podrías ayudar a los que sí 
tienen para que otra generación siga siendo 
fiel a Dios con sus matrimonios?    

Miércoles

9 de Agosto Génesis 25

F Aunque el embarazo de Rebeca era una 
oración contestada de Dios (v21), su 
embarazo l legó a convertirse en un 
sufrimiento físico para ella al punto de 
preguntarse para qué vivir si sufre tanto 

(v22a). La respuesta de Rebeca no fue 
echarle la culpa a Dios y buscar otras 
soluciones, tampoco aceptar a regañadientes 
su situación y quedarse amargamente quieta. 
Fue a consultar a Jehová (v22b).  

F ¿Cuando estás sufriendo qué haces? ¿A 
quién te diriges en primer lugar? Dios quiere 
escuchar tus oraciones y quiere guiarte en 
medio del dolor (Salmo 34:17-18).  

Jueves

10 de Agosto Génesis 26

F Por una crisis económica Isaac tuvo que 
irse a un lugar que no conocía (v3a). Dios le 
prometió que estaría con él (3b-4) y, a pesar 
de experimentar la realidad de esta promesa 
(v12), eso no impidió que tuviera un miedo 
pecaminoso que le llevó a cometer los mismos 
errores que su padre (v9). Isaac estaba 
aprendiendo a vivir con fe y se hubiera 
ahorrado muchos dolores si hubiese 
meditado y aplicado mejor lo que su 
antepasado en la fe había aprendido.  

F ¿Lees la Biblia o escuchas contenido bíblico 
esperando aprender cómo vivir tu día a día 
con Dios o es solo por tradición? ¿Qué cosas 
que aprendiste de la predicación del domingo 
pasado has aplicado esta semana?  

Viernes

11 de Agosto Génesis 27

F Ante el injusto favoritismo de Isaac hacia 
su hijo Esaú, Rebeca quiso actuar engañando 
a su ciego marido para que su otro hijo fuese 
bendecido (v8-13). Como sabes, todo este 
actuar causó más y más problemas. Al final, 
por causa de su pecaminoso actuar y 
pensando que solo sería un poco de tiempo 
(v44), Rebeca no pudo volver a ver a su amado 
hijo Jacob. Gracias a Dios que, a pesar de 
todo su pecado, Dios cumpliría Su plan para 
bendecir este mundo.  

F Pecar para solucionar el pecado de otros no 
te dará la solución que crees y que necesitas. 
Lo que sí puedes hacer es luchar confiando en 
que Dios usará todo para traer Su bendición y 
lo que necesitamos. ¿Estás viviendo así 
frente al pecado de tu hogar, familia, 
trabajo, iglesia y sociedad o sigues la lógica 
de Rebeca?  


